



28 . 29 . 30

VICTORIA EN LA CONSTRUCCIÓN .

A pesar de las provocaciones del Gobierno que ha utilizado todos los métodos represivos a su alcance, tomando materialmente las obras, introduciendo policía dentro de ellas, vestidos de trabajadores, deteniendo a decenas de trabajadores que se destacaron en la lucha, dentro de las propias obras o en sus casas y que incluso llegó a disparar para sembrar el pánico.

Después de las maniobras del vertical para tratar de dividir a los trabajadores, después de los intentos, de la misma forma que el vertical de los patronos, llegando a despedir a los compañeros más combativos.

A pesar de la campaña de confusión montada por el Gobierno en torno a las 17.500 Pesetas, y que la patronal y el sindicato vertical se encargaron de favorecer y ampliar....

Ni Fraga, ni el vertical, ni la patronal, han podido impedir que los días 28, 29 y 30 hayamos hecho la huelga más importante que recuerda nuestra rama.

En plena Huelga (el día 28) el sindicato vertical tenía que admitir que las tablas que había repartido por las obras eran falsas, y mientras la patronal se comprometía a pagar las 17.500 pesetas.

Ni el gobierno, ni el vertical, ni la patronal, han sido capaces de engañar a la gran mayoría de los trabajadores de la Construcción de España, sus propias maniobras les hunden más y más en la crisis, al mismo tiempo nuestra huelga nos ha fortalecido, nos ha enseñado nuevos métodos, nos ha ampliado la organización a nivel de todo el Estado, hemos dado un gran paso hacia la Democracia y hacia la Libertad.

¡¡ COMPAÑEROS, LA VICTORIA ES NUESTRA !!

¿QUE PARO?

Intentamos reflejar la realidad de la huelga de COMISIONES OBRERAS a nivel del Estado, a pesar de no tener en nuestras manos los medios de información y comunicación con que cuenta la burguesía, con todas las pegas de la persecución policial - que hemos tenido en todo el país, y habiendo sido detenidos los mejores compañeros, hay noticias en estos momentos de las zonas siguientes:

MADRID.- El día 28 comenzó la Huelga con un 60% del total. Alcalá de Henares, Torrejón, Parla, que son grandes zonas, paro total. También en Aluche, Villaverde, Alcorcón, Zona 18 de Octubre, son más de 168 obras que pararon. Día 29, en algunas zonas bajó el número de obras en huelga, aunque otras zonas como Fuenlabrada, empezó la huelga con gran fuerza. El día 30, bajó bastante. Calculamos que han participado unas 70.000 huelguistas.

CATALUNA.- Barcelona: empieza con gran fuerza en la mayoría de los pueblos industriales, con paros totales, como Sta. Coloma, Badalona, Tarrasa, Sabadell, etc. El día 29 se mantiene, creciendo bastante en el Bajo Llobregat. Y el día 30 sigue la misma tónica.

GERONA.- Paros que se calculan en un 60%, con mucha importancia en Blanes. TERRAGONA.- Para más de un 50%.

VALENCIA.- Comienzan parando las grandes obras de Dragados y el Politécnico, - con asambleas en las que participaron la totalidad de los trabajadores, habiendo huelga total hasta el día 29 inclusive, volviendo al trabajo todos el día 30.

ALICANTE.- Paró el día 28 un 60%, y el día 29 no hubo, porque era fiesta en la ciudad. ELCHE.- Se incrementan el día 29 por la detención del Presidente de la U.T.T.. En Benidorm también hubo paros.

CARTAGENA.- Empiezan el día 29 con gran fuerza, y al medio día era casi total. Sigue la misma tónica el día 30.

CORDOBA.- Paro total.

MALAGA.- Paro total durante los tres días.

HUELVA.- Pararon, sin confirmar el número de huelguistas.

ASTURIAS.- Gijón, más del 70% de huelguistas. Oviedo algo menos. Paro total en Sama y toda la cuenca.

SANTANDER.- Tiene paros en Laredo y en Santoña.

LOGRONO.- Asambleas y paran las obras más importantes.

En total a nivel de todo el Estado, los parados de la construcción por huelga, han sido en torno a los quinientos mil.

FRAGA SIGUE ENCARCELANDO A LOS OBREROS

Cuando la clase trabajadora ejerce su derecho de huelga el gobierno responde intentando ocultar la verdad con informaciones de prensa falsas, pretende amordazar la voz de los trabajadores, impidiendo las asambleas de los obreros, cerrando el sindicato. Pretende atemorizar a los trabajadores con disparos en las mismas obras, - (Bilbao del Pilar y Calle Orense), pretende reprimir el legítimo derecho de huelga con la detención en toda España de los compañeros más responsables

MADRID

Pedro	Gregorio Santos
Jaime García	Alejandro Infantes
Julián Fuentes	Javier García
Carlos García	Macario Barjas
Antonio Robles	Arcadio González
Manuel Domínguez	Valentín García
Rafael Rodríguez	Nicanor Navas

Esta es la democracia de Fraga.

Con la detención de los compañeros, el gobierno intenta detener a todos los trabajadores de la Construcción.

Contra las provocaciones del Gobierno, exigimos la AMNISTIA y la LIBERTAD ! YA !

ALICANTE : 3 firmantes

LOGROÑO : 5	"
GIJÓN : 7	"
BARCELONA : 2	"
TARRAGONA : 2	"
VALENCIA : 6	"
VALLADOLID : 12	"

HUELGA GENERAL EN GETAFE.

LAS COMISIONES OBRERAS INFORMAN.

Para entender la actual situación del Movimiento Obrero de Getafe, vamos a intentar teorizar el proceso que hemos seguido durante un año, en el cual hemos puesto en práctica métodos de trabajo nuevos y hemos ido clarificando una política sindical adecuada con el momento político que vivimos.

A falta muchas veces, de teorizar experiencias, no hemos sabido valorar en su medida, lo que para el M.O. de Getafe ha significado: a) la preparación del Convenio Provincial, b) la Huelga General del 4 de Junio, c) las Elecciones Sindicales.

I - Siguiendo la tónica de Madrid, en Getafe nos metimos en el carro del Convenio. Se pasó a firmar la Plataforma reivindicativa, si bien es verdad, que no se hizo esfuerzo, puesto que sólo se recogieron unas 4.000 firmas. Pero, lo importante fué, la entrega de esas firmas con la asistencia de más de 200 trabajadores y enlaces, celebrándose una asamblea en los locales del Sindicato Comercial, donde salieron puntos como los siguientes: APOYO A LA COMISIÓN ASESORA, elegida en el Provincial, en una Asamblea de 200 cargos sindicales, DESACUERDO CON LA RECIENTE MEDIDA DE CONGELACIÓN SALARIAL, máxime cuando se va a negociar un convenio que afecta a 250.000 metalúrgicos y apoyo a la PLATAFORMA REIVINDICATIVA de la cual hacíamos entrega en ese momento.

II - Por ese mismo tiempo estábamos preparando las elecciones sindicales y también se planteaba en Madrid una ACCIÓN GENERAL hacia primeros de Junio. Nuestro problema era si, a causa de las elecciones que las considerábamos vitales, era conveniente o no, plantear una Acción General antes de su celebración. Las condiciones objetivas estaban clarísimas, era el momento de ir a la Huelga General en Madrid: La carestía de la vida, la congelación salarial, la falta de libertades, la Amnistía y el momento político, ya que era previsible un traspaso de poderes.

Estaba el temor de no ser capaces de hacer una gran acción y que nos descabearan, con lo cual las elecciones se podían ir al garrote, pero nos la teníamos que jugar. Y además era importante ir a las elecciones, en lucha y con la bandera de la plataforma reivindicativa del metal, con la bandera de la Amnistía, del sindicato único y democrático y de las libertades políticas.

Y el día 4 de Junio de 1975, GETAFE fué a la HUELGA GENERAL. KELVINATOR fué desalojada, CASA paro total, REYFRA paro con más de 50 despedidos, LIMICALOR, URALITA, JOHN DEERE, ELECTROMECANICA, INTELSA, TELEMECANICA, más de TREINTA TALLERES, etc., todos participaron en la HUELGA GENERAL con diversas acciones. A nivel ciudadano fué importante el BOICUT A LOS MERCADOS Y A LOS COLEGIOS.

Para la preparación de la Huelga, fué importantísimo el papel jugado por las ASAMBLEAS en las fábricas, pero para la generalización de esta Huelga, la propaganda en las calles, mercados, fábricas, colegios, etc., fué lo decisivo, era casi el único medio con que contábamos para llegar a muchas empresas de la zona.

La represión no faltó en Getafe. En Reyfra, hubo medio centenar de despedidos, aunque luego quedaron en menos. En ninguna otra empresa hubo despedidos ni sancionados. Lo que si hubo antes del día 4, fueron detenciones domiciliarias de militantes obreros conocidos: ROSA (Construcciones), JUST NUÑEZ (Electromecánica), MAROTO (Fuenlabrada). También hubo detenciones en la calle de compañeros de Kelvinator y de Fuenlabrada.

III- A los pocos días de la huelga del día 4, y con el gusto del éxito, (excepto en Reyfra) se celebraron las elecciones sindicales de base, siendo abrumador el porcentaje de trabajadores que fué a las urnas a votar a la candidatura democrática.

Casi el 100% votó, y votó a los mejores, con lo cual nuestra fuerza creció enormemente, llegando a TODAS las fábricas de Getafe los planteamientos posteriores de Comisiones Obreras.

En la preparación de la segunda fase de las elecciones, dependíamos del criterio a seguir por los arcaicos organismos verticalistas, que nos imaginábamos harían de tal forma la división de las Agrupaciones que intentarían dejar fuera a muchos compañeros. Pero aunque así fué, los verticalistas en la Agrupación del metal, sólo se comen una rosca de 20 rosas que hay.

Las elecciones fueron un éxito, un éxito hasta en que unos señores las impugnaron, alegando coacciones y amenazas. La respuesta de los trabajadores de Getafe fué - inmediata: más de 7.000 firmas acompañaron una carta en la que se apoyaba la candidatura elegida democráticamente y se denunciaba a esos señores que impugnaron. Nosotros sabíamos que la impugnación no tenía mucha entidad, nos imaginábamos una maniobra, y efectivamente así fué. La maniobra era no poder elegir democráticamente a cuatro vocales provinciales para que no peligrara el Sr. Bañales, y el Provincial elegirlos a dedo, a quienes considerara fieles bañalistas o a los menos peligrosos.

Todo este proceso de elecciones, impugnación, etc., fué acompañado de asambleas continuas en el Sindicato Comarcal, y una asamblea en el Provincial de 150 cargos sindicales de Getafe, protestando por la elección a dedo de los vocales provinciales.

En la segunda fase de las elecciones, CC.OO. siendo consecuente con su planteamiento de la creación de un SINDICATO ÚNICO tuvo conversaciones con USO y planteamos las elecciones de forma unitaria.

IV - En esta problemática de elecciones se acercaba a Getafe la revisión de los convenios de CASA, KELVINATOR, SIEMENS y URALITA, y la negociación en INTELSA, ELECTRUMECANICA y WAFIOS.

Este Otoño-Invierno, que intuimos caliente por las luchas que se podían dar en todo el país, venía precedido de un verano no menos caliente a nivel político: Ejecución de 5 antifranquistas, ley de terrorismo, escalada ultra.... y para colmo de algunos la enfermedad y muerte del Dictador Franco en Noviembre.

A esta situación de crisis política, llega Juan Carlos y en su primer consejo de ministros decisorio, aprueba la continuación del DECRETO DE CONGELACION SALARIAL y autoriza una elevación del precio de productos como el gas, la electricidad, la gasolina, el agua.....

La clase obrera se empieza a dividir del terrorismo del régimen y del dilema terrorismo-régimen. Y aunque está reciente la muerte del dictador, si no lucha por mejoras de sus condiciones de vida, se muere de hambre. Y el DECRETO DE CONGELACION ES UNA TERRIBLE LOSA que nos ha metido este régimen de ladrones y asesinos.

Junto, a esta de arena, el "Señor Rey de los Españoles", nos quiere dar una de cel, y dí el indulto, creyendo engañar a los españoles y a los europeos. El PUEBLO PIDE Y LUCHA POR LA AMNISTIA GENERAL desde hace tiempo, y no vale demagogios de reconciliación nacional, si no se acompaña de verdad con hechos. La Amnistía es un sentir de todos los españoles y desde todos los estamentos sociales, se pide por escrito y por manifestaciones.

En el sentido de la AMNISTIA en Getafe se han firmado muchos escritos concordándose con los compañeros de Getafe encarcelados como JOSE LUIS NIETO y PETRI de Leganés, o con los compañeros que esperan juicios del TOP. Extiéndese a la readmisión de todos los despedidos por causas laborales o políticas.

Las calles de Getafe han aparecido llenas de pintadas de AMNISTIA GENERAL.

El Jueves de la coronación de Juan Carlos muchos trabajadores de Getafe asistieron a Carabanchel a pedir AMNISTIA. Los mismos que el día 7 de diciembre asistieron a pesar del despliegue policial.

El jueves de la coronación fueron detenidas 22 personas, cuatro de las cuales eran de Getafe. Y se estaba dispuestos a ir a la Huelga General a partir del 1 de diciembre, si no eran puestos en libertad.

La Agrupación del Metal en un acta se declaró a favor de la AMNISTIA, del SINDICATO ÚNICO y por LA DEROGACION DEL DECRETO DE CONGELACION SALARIAL.

V - Vemos como confluyen en esta situación una serie de circunstancias, tan oportunas que, políticamente no se pueden dejar pasar.

Crisis política del régimen: nuevo gobierno, contradicciones entre ultras y evolucionistas. Contradicciones con el pueblo que pide democracia y elección de sus gobernantes.

Movimiento en auge en pos de la Amnistía.
Decreto de Congelación Salarial y subida de precios.
Revisión y negociación de convenios de empresa.

Todas estas condiciones objetivas, van acompañadas por el éxito en las elecciones sindicales y la oportunidad de ampliar el marco de nuestra incidencia a nivel de masas.

Siempre se ha dicho e históricamente es verdad, que cuando un régimen está en crisis, es el momento político en el que se pueden conseguir de hecho, unas zonas de libertad y unos avances que difícilmente luego se van a poder cortar. Si no lo hacemos, y permitimos que el régimen se consolide, a quienes les va a ser difícil avanzar, es a nosotros.

Y para conseguir movilizar las masas, para impedir la consolidación del régimen, nada es mejor que unir las necesidades más imperiosas de las masas, con la situación política, es decir, haciendo comprender, que si la situación política no cambia, nuestra situación económica y social va a seguir igual o peor.

Las revisiones y negociaciones de los convenios, la carestía de la vida, (que ha hecho que en muchas empresas se planteen peticiones económicas) y el DECRETO DE CONGELACION, unido a la necesidad de la readmisión de los compañeros despedidos desde hace años, forman una baraja de reivindicaciones económicas, sociales y políticas favorables, que las tenemos que jugar con mucha táctica y mucho coraje.

VI - El Sindicato Comercial que hasta primeros de Diciembre lo tuvimos abierto, nos ha servido para en este momento determinado, usar una nueva táctica de llamamiento a la Huelga General.

Desde Noviembre, planteábamos en CONJUNTO OBRERAS, una interesante polémica sobre, llamamientos clandestinos SI, llamamientos clandestinos NO. El día 26 de Noviembre se llamó desde dos asambleas en el sindicato, días antes, a hacer una jornada de lucha. Ese día pararon CASA y SIEMENS dos horas aproximadamente cada una, y se hicieron ASAMBLEAS en muchas otras empresas. Nuestra valoración de ese día, fué positiva como de tanteo, sabíamos que no habíamos echado toda la carne en el asador, solo un poquito, haber si ya calentaba.

Ya por esas fechas, sabíamos que en Madrid, se planteaban luchas para el día 10 o el día 11, y nosotros nos presentamos con el dilema de llamar para esos días fijos, y confluir allí con lo poco o mucho que hiciera Madrid, o plantear acciones - desde el mismo día 1, y confluir con una acción gorda esos días. Nuestra idea era y es, crear condiciones para la ACCION DEMOCRATICA NACIONAL, y nos vemos en la obligación, como vanguardia del movimiento obrero de Madrid, de tirar hacia adelante.

El día 4 de Diciembre, ya metidos en una semana de acciones, que luego enumeraremos, se celebró en el Sindicato, la Última ASAMBLEA que nos dejaron. A ella asistieron más de 250 representantes de los trabajadores de: CASA, KELVINATOR, SIEMENS, INTELSA, ELECTROMECANICA, TELEMECANICA, LIMICALOR, AZMA, WAFIOS, ERICSON, JOHN DEERE, así como de numerosos talleres.

En esta asamblea, se decidió pedir - una amplia AMNISTIA LABORAL Y POLITICA, -- apoyando lo escrito en el acta de la Agrupación, y se decidió que la Única forma de romper el DECRETO DE CONGELACION SALARIAL, era yendo a la HUELGA GENERAL, y se concretó que las luchas se estaban dando ya, y que seguirían todos los días siguientes, para confluir el 10 y el 11. También se quedó en hacer otra asamblea el día 9 para conseguir coordinación y ver como estaba el ambiente para el día 10.



Esta asamblea, no pudo celebrarse, por cerrarnos el sindicato. Hay que hacer notar que en esta asamblea, estuvo presente la policía secreta de Madrid y la Brigada de Getafe, al igual que un jeep que estaba aparcado en la puerta del Sindicato. A esta asamblea asistió la T.V. Belga.

Sabemos que 250 cargos sindicales que fueron los que estuvieron en la Asamblea, por si solos, no sacan una huelga general en Getafe, que hay alrededor de 15.000 trabajadores industriales. Pero, desde hace tiempo, en casi todas las fábricas de Getafe se vienen realizando ASAMBLEAS que son el organismo de masas decisivo y más avanzado del movimiento obrero. ASAMBLEAS, que consideramos las verdaderas COMISIONES OBRERAS, porque allí se informa, se discute, y se toman decisiones en conjunto.

Y esas decisiones trascendentales que se tomaron en el SINDICATO COMARCAL de Getafe, el día 4 de diciembre, fueron discutidas en las ASAMBLEAS de las fábricas.

Tanto en las fábricas, que discuten y revisan el convenio, como en aquéllas que sólo tienen hecha una petición salarial, o en las que se unen a la lucha por solidaridad, como por ejemplo John Deere.

Las acciones realizadas la primera semana de Diciembre, son las siguientes:

CASA: paro el día 1 de 75 minutos.

ELECTROMECANICA: paro el día 4 de 1 hora y el día 5 de 2 horas.

SIEMENS, paro el día 5 de 2 horas.

INTELSA, paro el día 3 de 90 minutos.

Las acciones de asambleas, no las contamos, porque se dan a diario, en casi todas las fábricas.

El día 9, hubo las siguientes acciones:

INTELSA, paro de hora y media. En Intel-sa se lleva realizando una campaña de amenazas contra tres representantes sindicales.: Lizandra, Artesga y Pombo. La última, mandada a los tres, era de amenaza de muerte. La última amenaza, consistía en un escrito con muchas faltas de ortografía, diciendo que un niño sufriría un accidente, si el convenio no se firmaba antes del día 20. Ese niño es hijo del Señor Pombo, Vocal-Jurado de Intel-sa y presidente de la UTT de Leganés. El escrito lo firmaba la VIEJA GUARDIA DE FRANCO.

CASA, paro de unas dos horas.

ELECTROMECANICA, dos horas de paro.

KELVINATOR, dos horas de paro.

Esa misma tarde estaba convocada una asamblea en el Sindicato, y al no poderse celebrar, se convocó una asamblea en la plaza de José Antonio, donde asistieron más de 300 trabajadores, donde se informó de las acciones que había habido y se decidió aumentar la lucha el día siguiente, y llamando a todos los trabajadores a concentrarse todas las tardes en la calle Madrid.

El día 10 hubo las siguientes acciones:

KELVINATOR, cuando llevaba 6 horas de paro, fué desalojado por la policía.

ELECTROMECANICA, también fué desalojada.

SIEMENS paró 4 horas.

CASA, paro de 2 horas.

INTELSA, paro de 4 horas.

WAFIGS, paro de varias horas.

En la calle Madrid, hubo carreras delante de la guardia civil, con alguna detención. Fueron puestos en libertad al poco rato.

El DIA 11 EL PARO SE EXTENDIO:

KELVINATOR, paro hasta las once de la mañana en que fueron desalojados por la policía.

LIMICALOR, media horas de paro

SIEMENS, paro de cuatro horas

JOHN DEERE, paro en los tres turnos.

ERICSON, paro de varias horas.

URALITA, paro de varias horas.

CASA, paro de dos horas.

INTELSA, paro de todo el día.

ELECTROMECANICA, paro de varias horas

Hay que destacar los paros producidos en varios talleres de Getafe, Fuenlabrada, y Leganés.

En la calle, las concentraciones eran cada vez más numerosas. Se hizo una ASAMBLEA en una plaza, de más de 300 trabajadores en HUELGA.

El día 12, INTELSA es cerrada hasta el día 19. Más de 2.000 trabajadores en la calle. Ellos se encargan de extender la HUELGA.

SIEMENS para ese día cuatro horas.

CASA, es desalojada a las 12 de la mañana.

Prosiguen los paros en diversas fábricas, y ya, de lo que se empieza a hablar es de los despidos y sancionados de URALITA, de ELECTROMECANICA y CASA.

Esa tarde hay una asamblea en la plaza y se decide seguir la huelga la semana entrante.

Ese día nos llega la noticia de Madrid de que en una ASAMBLEA en el Provincial, se llamaba a la huelga el día 16 y que la Banca iría, que la construcción intentaría, que Standard y Villaverde iban a sumarse, en fin que se estaba entiendo la importancia del momento político y además íbamos acercandonos a la Huelga Nacional.

Aquí en Getafe, aunque nos costaba creer que Madrid hiciera mucho, y después de sabrosas discusiones, lo decidimos: nos la jugamos, vamos a poner toda la carne en el asador, tenemos muy poco que perder y si mucho que ganar.

En la ASAMBLEA que se celebró en la plaza del Canto Redondo, lo decidimos, la lucha debe de continuar, no debemos permitir ni un solo desmpido, ni sanción, vamos a conseguir unas mejoras salariales, rompiendo el decreto de congelación lo mismo que hemos roto la ley de Huelgas.

El día 13, sábado, se convoca a una concentración en la calle Madrid y Plaza de Palacios, a pesar de la lluvia y de los grises, la concentración se realizó. Hubo cargas de los grises, pero al parecer no hubo detenciones. Durante la concentración, se convocó en la Plaza de la Magdalena, donde se realizó una asamblea con más de 300 trabajadores de diversas empresas, planteando seguir las acciones la semana siguiente.

El día 15 se hacen acciones suaves, aunque se nota gran movimiento ciudadano, porque los compañeros de Intelsa están en la calle y se dedican a informar.

SIEMENS paro de 4 horas.

CASA paro de dos horas, en CASA llegaron ese día a conocimiento de todos que había 22 sancionados, entre ellos 15 cargos sindicales.

KELVINATOR paró dos horas.

El día 16 fué un día grande para Getafe, pararon:

CASA: nueve horas de paro sin desalojo.

SIEMENS: paro toda la jornada.

METALINAS: paro de cinco horas.

LIMICALOR: paro de cuatro horas y media.

ELECTROMECANICA: (desde siete

ERICSON: hasta nueve,

KELVINATOR: desde doce

JOHN DEERE: hasta tres.)

URALITA:

Así como numerosos talleres de Getafe, Parla, Fuenlabrada, y Leganés.

Por la tarde se celebró en la Plaza de Fátima una asamblea de más de 200 trabajadores, que aguantaron la lluvia más de 10 minutos, donde se planteó la situación de los sancionados y despidos y se decidió seguir la huelga general. Los objetivos eran arrancar mejoras económicas, sociales y políticas, pero para conseguir esto, es necesaria la negociación, y se planteó la primera negociación con los empresarios de la zona, con la Agrupación del metal.

El día 17 fueron desalojados CASA y ELECTROMECANICA.

El día 18 los trabajadores de CASA se presentaron a la puerta de la fábrica y esta ba cerrada. Hicieron una marcha hasta la ALHAMBRA. Durante la marcha se iban dando gritos de UNIDAD y SOLIDARIDAD, era -



Las manifestaciones, producto directo del conflicto
Hemeroteca General
CEDOC

realmente impresionante ver a tantos trabajadores juntos como un sólo hombre pidiendo SOLIDARIDAD, y no menos agradable ver a hombres y mujeres, asomarse a las ventanas a aplaudir la marcha de los trabajadores, que se dirigían hacia KELVINATOR y JOHN DEERE. Pero sólo llegaron, como hemos dicho, al barrio de la ALMUNDIGA, donde la Guardia Civil los dispersó a golpes.

El mismo día, Siemens paró todo el día, LIMICALOR dos horas. En Kelvinator, después de una votación entre los trabajadores, votación que significaba desalojo o ponerse a trabajar, se optó por el desalojo y a las dos de la tarde fueron desalojados y la fábrica cerrada hasta el día 22.

Esa tarde en Getafe se hizo la mayor concentración de trabajadores desde hace muchos años. Toda la calle Madrid, desde la plaza del Ayuntamiento, hasta la plaza de Palacios, estaba abarrotado de hombres y mujeres que en diversos momentos, en la misma calle Madrid, gritaban UNIDAD, NO A LOS DESPIDOS y LIBERTAD. La policía armada, al parecer con orden de no pagar el principio, se dedicó a pasarse en un coche y un megáfono diciendo: DISUELVANSE. Era imposible disolverse y varias veces cargaron sin consecuencias. La gente se fué yendo hacia otros puntos de Getafe, y en la plaza de España (Juan de la Cierva), se reunió otra gran concentración, que con los mismos gritos recorrieron, hasta la llegada de la guardia civil, que efectuó disparos al aire y la policía armada que arremetió contra los trabajadores, hasta meterse en la Cafetería Ortiz y desalojarla a golpes. La gente se dispersó volviéndose a reunir en otros puntos del pueblo: SIMAGO, ESCOLAPIOS, PALACIOS, etc. etc... repitiendo los mismos gritos de UNIDAD, SOLIDARIDAD, NO A LOS DESPIDOS y LIBERTAD. También se escucharon en algún momento gritos de JUAN CARLOS ESCUELA, EL PUEBLO ESTA EN LUCHA. Hubo algunos heridos.

A eso de las ocho de la noche, la policía desalojó todos los bares de la Plaza de Palacios a golpes. Algun bar del pueblo, sufrió las consecuencias de las porras de los grises, sobre todo sus cristaleras.

Al día siguiente, se sentaron por primera vez los empresarios, con la Agrupación de los trabajadores, a discutir la situación de Getafe, y a buscar posibles soluciones.

De esa reunión los empresarios sacaron bien claro que la Agrupación de los Trabajadores sabe lo que se traen entre manos, y que defienden los intereses de quien los han elegido, hasta el final. Los empresarios pidieron otra reunión para el lunes 22, con los siguientes puntos a discutir: reapertura de las fábricas y levantamiento de sanciones y despidos. Pronunciamiento en contra del decreto de congelación salarial y convenio comercial.

El día 19 pararon todo el día SIEMENS Y LIMICALOR, JOHN DEERE fué desalojada.

Los compañeros de Kelvinator hicieron una ASAMBLEA en la plaza de España de unos 400 trabajadores y formaron dos piquetes que fueron a URALITA (que estaba parada desde las 10 de la noche del día anterior, hasta por la tarde que fué desalojada) y al polígono de los Angeles.

Por la tarde, en el pueblo, las manifestaciones se sucedieron, habiendo tres detenidos, los cuales fueron puestos en libertad al día siguiente.

El sábado día 20 paró todo el día LIMICALOR. Volvió a ser desalojado y cerrado DEERE. ELECTROMECANICA fué cerrada el día anterior. INTELSA volvió al trabajo el día 19, volviendo a parar a las 12 de la mañana. La empresa concedió permisos al personal, para marchar a sus casas hasta el lunes 22.

El lunes 22 persiste el paro en SIEMENS Y LIMICALOR. En WAFIOS el personal de taller, aproximadamente 128 son despedidos y la fábrica cerrada.

Ese mismo día se vuelve a reunir la representación de los trabajadores con los empresarios. En esa reunión, algunos empresarios se comprometieron a levantar sanciones como CASA y LIMICALOR, que iban a sancionar a toda la plantilla por 2 días. Otro compromiso fué empezar a negociar a partir del día 7 de Enero, todas las peticiones salariales que hay pendientes. Los empresarios dijeron que no tenían permiso para sentarse a negociar con los trabajadores, ni autoridad para saltarse ninguna Ley. De todas las maneras, la reunión se celebró y los empresarios se pronunciaron a favor de quitar el decreto de congelación salarial, a negociar un Convenio Comercial y a poner sus buenas artes, para que no haya ningún despedido ni sancionado en la Comerca.

() o () o () o () o () o ()

Los compañeros de la Agrupación fueron informando a los jurados de empresa de los resultados de la reunión. Al día siguiente LIMICALOR y SIEMENS (estos a media jornada) que eran las empresas donde persistía el paro con más dureza, volvieron a trabajar, dejando bien claro que el día 7 se volvía a la carga, que no se había conseguido ninguna mejora económica, pero los empresarios se lo pensarían muy mucho, antes de hacer ofertas ridículas de dinero a partir del día 7.

ELECTROMECANICA, JOHN DEERE, WAFIOS, fundamentalmente que son donde hay despidos, todavía, su primera reivindicación es la readmisión de todos y luego negociar las peticiones salariales. En URALITA se han levantado prácticamente todas las sanciones y readmitido a los despedidos. En las demás fábricas se sigue con la vista puesta en la generalización del conflicto y en la posibilidad de la Huelga General, a mediados de Enero. Quedan pendientes todas las reivindicaciones, y no vamos a consentir despidos ni sanciones.

COMISIOUES OBRERAS...



HACIA LA HUELGA GENERAL!

que el sindicato no gobierne, sino a un sindicato que gobierne. La UNIDAD conseguida en GETAFE, es el mayor éxito de la clase obrera. Las ASAMBLEAS, el método de coordinación, información y órgano decisivo. ROMPER Y SUPERAR LAS LEYES FASCISTAS, el mejor camino hacia la DEMOCRACIA donde el pueblo participe de verdad.

Hemos demostrado lo que en realidad es el poderoso sindicato vertical, se ha diluido en la Huelga y sus puertas han sido cerradas a los trabajadores que somos los que con nuestro dinero (obligatoriamente) lo mantenemos. Hemos demostrado, que lo que los trabajadores queremos y luchamos por ello, es un SINDICATO UNICO, DEMOCRATICO, INDEPENDIENTE DEL ESTADO Y DE LOS PARTIDOS POLITICOS.

Es de destacar, y por eso lo dejamos en último lugar, el papel del pueblo en esta lucha. Cuando se reunieron empresarios y trabajadores, el día 22, llegaron, dirigidas a los empresarios, cartas de apoyo a las reivindicaciones de los trabajadores, firmadas por comerciantes, dueños de bares, pequeños industriales, sacerdotes, asociaciones y una carta firmada por 80 niños escolares, de la cual haremos copias, para leerla en las asambleas de las fábricas.

Además de estas cartas, se están haciendo colectas en el pueblo, por tiendas, bares.... para la caja de resistencia de la HUELGA.

Las perspectivas siguen ahí, el día 7 seguimos adelante y exigimos a todas las COMISIONES OBRERAS de Madrid, se muevan en extender la lucha para acercarnos a la HUELGA GENERAL.

Llamamos a la solidaridad a todos los sectores sociales, para que extiendan la lucha y para que económicamente no nos veamos obligados a agachar la cabeza.

A TODOS LOS TRABAJADORES DE GETAFE, QUE PERSISTAN EN LA UNIDAD, EN LA SOLIDARIDAD, EN LA CELEBRACION DE ASAMBLEAS, PARA QUE TODOS LOS TRABAJADORES PARTICIPEN EN LAS DECISIONES DEMOCRATICAMENTE.

- POR 6.000 PESETAS DE AUMENTO AL MES.
- IRTP. Y SS. A CARGO DE LA EMPRESA
- 100 % EN CASO DE ENFERMEDAD, ACCIDENTE O JUBILACION
- READMISION DE TODOS LOS DESPEDIDOS POR CAUSAS LABORALES O POLITICAS.

ROMPEREMOS EL DECRETO DE CONGELACION SALARIAL, CONSEGUIREMOS LA READMISION DE LOS DESPEDIDOS DE SIEMPRE POR CAUSAS LABORALES O POLITICAS.

DESDE ENERO TENEMOS NUEVAS SUBIDAS DE PRECIOS:

- LOS TRANSPORTES,
- EL AGUA,
- LA ELECTRICIDAD,
- LOS TAXIS, ETC...

- NUESTRO SALARIO CADA VEZ VALE MENOS.

MIENTRAS NO CONSIGAMOS LA RUPTURA DEMOCRATICA Y UN GOBIERNO PROVISIONAL QUE HAGA ELECCIONES LIBRES, MIENTRAS NO CONSIGAMOS UN SINDICATO UNICO Y LIBRE, MIENTRAS NO CONSIGAMOS LA AMnistia..... MIENTRAS NO CONSIGAMOS, POR LO MENOS ESTO, SEGUIMOS ESTANDO JODIDOS.

COMISIONES OBRERAS DE GETAFE.

Enero, de 1.976.